

みなさん、こんにちは。

わたしは、A9 クラスの エランダ・バンダラ と、もうします。

今年の4月に、スリランカから、まいりました。

はじめは、日本語がわかりませんでした。日本の天気、食べものや飲みもの、

文化がわからなくて、大変でした。スリランカで少し日本語を勉強しました。

でも、日本に来て、日本語をはなしたりきいたりして、すこしずつなれました。

日本語学校の先生は、勉強のほかに、わたしたちの生活のこともしんぱいしてくれます。

学校のスタッフも、みんなとてもしんせつです。電車に乗った時、定期の買い方が

わかりませんでした。駅員さんがたくさんおしえてくれました。日本人は、しんせつです。

今は、日本の生活になれました。それで、わたしは、「ことば」を勉強するは、

どんなことか、すこしわかります。日本語の勉強は、ことばの勉強だけじゃありません。

「人と人との関係」の勉強です。たとえば、あいさつです。アルバイトの、

せんぱい、おきやくさん、てんちょう、友達と話すとき、ぜんぶちがいます。これは、

「だれと話しますか？」で、ことばがかわるからです。これは、日本の文化です。私たちは、

日本語の学校で、日本語を勉強していますが、人と人との関係、日本の文化を勉強しています。

これからもがんばって勉強します。来年の春、きれいなさくらがさきます。

わたしの日本語もじょうずになりたいです。

みなさん、ありがとうございました。